

東宝見聞録

いよいよ2学期がスタートしました。生徒の皆さんは、課題考査も終わり、体育祭に向けての練習も本格的に始まりました。さて、9月14日(土)には、高特支と合同の体育祭が実施されます。一人ひとりが本校生としての自覚と誇りを持って、精一杯取り組みましょう。思い出に残る素晴らしい体育祭にしたいものですね。

地域の一員として...



強い日差しが照りつける中、部活動生によるボランティア清掃作業が、7月19日(金)の午後に行われました。今回も多くの部活動生が参加し、学校周辺や

通学路沿いの民家の前や公園等に落ちているゴミ拾いを中心に活動しました。

3つの区域に分かれて実施しましたが、参加した生徒の努力によりたくさんのゴミを回収することができました。集められたたくさんのゴミを分別しながら、参加した皆さんの心の中にも地域の一員として貢献できる喜びの気持ちが湧き上がったと確信します。

今後定期的に計画していきたいと思います。生徒の皆さん、今後も地域・学校、そして自分のために頑張りましょう。協力をお願いします。(部活動係より)

ボランティアスタッフが活躍!

8月2日(金)に、中学生一日体験入学が行われました。今年も本校生徒が多数、ボランティアスタッフとして頑張ってくれました。中学生の案内・出迎え、受付、体験授業会場への誘導、後片付け等に取り組みました。学校の特色を説明する中で、韓国短期派遣に参加した生徒による体験発表や中国語選択の生徒による中国語を使った寸劇の披露等も行われ、中学生の関心を引いていました。



体験授業の中で、中学生と在校生と一緒に調理実習に取り組んだりして交流を深める場面もありました。参加した

中学生の感想も肯定的な感想が大多数で、「東高校に対するイメージが変わった。」「受験して絶対に合格したい。」といった感想が目立ちました。ボランティアスタッフの皆さん、本当に御苦労様でした。

定期演奏会報告



8月10日の第31回鹿児島東高校定期演奏会にはたくさんの方にご来場いただきまして、厚く御礼申し上げます。少ない人数ですが今回はダンス部、

併設の鹿児島高等特別支援学校の音楽部のみなさんに友情出演いただき、またたくさんのOB・OGたちの支えもありバラエティーに富んだプログラムをお送りすることができました。皆様には温かい拍手とたくさんの応援メッセージをいただきました。ありがとうございました。2学期も体育祭や文化祭で部員達は大いに活躍してくれると思います。これまで同様のご声援をよろしく願いいたします。

最後に生徒のみなさんへ。まだまだ一緒に演奏してくれる仲間を募集しています。未経験者大歓迎です。まずは一度体験に来てみませんか♪(吹奏楽部より)



高特支音楽部との共演

PTA親子清掃の御礼

PTA親子清掃作業が、8月25日(日)に行われました。早朝から生徒・保護者・職員が多数参加し、予定通り実施することができました。今回は草取りや側溝にたまった桜島の火山灰の除去作業が中心でした。降雨にも見舞われましたが、学校中がとてもきれいになりました。



参加した生徒や保護者の皆さん、御協力本当にありがとうございました。(PTA係より)

※今回は、紙面の都合で行事予定を掲載できませんでしたが、別途配付の行事予定表で確認して下さい。